

## **Spendenaktion Kitzrettung Rimbach e.V.**

Jährlich fallen bundesweit bis zu eine halbe Million Wildtiere landwirtschaftlichen Mäharbeiten zum Opfer – darunter befinden sich etwa 100.000 getötete oder grausam verletzte Rehkitze.

Zum Schutz der Rehkitze haben sich Jäger, Landwirte und engagierte Bürger zusammengeschlossen und ab Mai diesen Jahres den Verein „Kitzrettung Rimbach e.V.“ gegründet. In diesem Zuge wurde bereits eine Drohne mit Wärmebildkamera angeschafft und steht für die diesjährige Mähzeit zur Verfügung. Die Anschaffungskosten der Drohne sind erheblich, daher hofft der Verein, einen Großteil der Kosten über Spenden finanzieren zu können.

Um vielen Landwirten den gleichzeitigen Einsatz der Drohnen zur Kitzrettung zu ermöglichen, hofft der Verein künftig weitere Drohnen anschaffen zu können.

Wir möchten diesen Verein gerne bei seinem Vorhaben unterstützen und stellen auf unserem Turnier Spendenspar Dosen auf. Jeder der möchte, kann hier seine Spende einwerfen.

Für die Platzierten gibt es die Möglichkeit ihre Schleife an der Meldestelle wieder abzugeben. Für jede zurückgegebene Schleife, spenden wir 1 €.

Die Spendensumme geben wir nach dem Turnier auf unserer Homepage, bei Facebook und Instagram bekannt.

Wir freuen uns, wenn viele Spenden zusammenkommen und wir den Verein unterstützen können.